

# Conectándonos por la Remediación Ambiental

¡Conoce los avances que ha tenido el Fondo de Contingencia para la Remediación Ambiental entre enero y febrero del presente año!



[Descarga el informe de visita](#)

Foto: Visita a comunidad nativa San José de Saramuro

## Visita a comunidades nativas de Marañón

Representantes del MINEM, MINAM, SERNANP y Profonanpe, en coordinación con ACODECOSPAT, visitaron las comunidades nativas de Dos de Mayo y San Pedro; San Pablo de Tipishca, San José de Saramuro y Saramurillo, entre el 8 y 11 de enero. El objetivo de este primer viaje –en el que Profonanpe participó por primera vez como Secretaría Técnica, Administrativa y Financiera del Fondo– fue comunicar los avances de la convocatoria para contratar la elaboración de Planes de Rehabilitación de 12 sitios impactados de la Cuenca del río Marañón. Las comunidades se mostraron comprometidas para apoyar dichos estudios.

## Junta de Administración realizó la sesión N°31

La Junta de Administración, bajo la presidencia del Viceministro Mariano Castro del Ministerio del Ambiente, realizó la sesión N°31 el pasado 29 de enero de manera virtual, considerando la emergencia sanitaria y disposiciones del Gobierno. Participaron los representantes de los nueve miembros de la Junta de Administración y establecieron acuerdos vinculados a avances en la elaboración de Planes de Rehabilitación, convocatoria para la elaboración de planes en Marañón y reglas para la ejecución de recursos.



[Descarga el acta de sesión](#)



## Grupo Técnico Ambiental lidera la convocatoria para Planes de Rehabilitación en Marañón

En lo que va del 2021, el Grupo Técnico Ambiental se ha reunido en tres ocasiones. Entre los temas que se tocaron están el balance del proceso de convocatoria para la elaboración de planes en la cuenca Marañón y la incorporación de lecciones aprendidas en los Términos de Referencia y en las Bases para el lanzamiento de una nueva convocatoria. En las reuniones se contó con la participación de especialistas del MINEM, MINAM, ANA, MIDAGRI, SERNANP, OEFA, DIGESA, así como de asesores de las Federaciones y del equipo de Profonanpe.

## Primer Plan de Rehabilitación fue aprobado

El 10 de febrero, el MINEM emitió la Resolución Directoral N° 032-2021-MINEM/DGAAH con la cual aprobó el Plan de Rehabilitación del Sitio Impactado SO115 (Sitio 11), ubicado en la cuenca del río Corrientes en Loreto. Se establece un plazo de 90 días hábiles para culminar el Expediente Técnico de Ingeniería de Detalle y, con su aprobación, se iniciaría la rehabilitación.



[Descarga la noticia](#)



## Grupo Técnico Financiero fue instalado y tuvo su primera sesión

La primera sesión se realizó el 16 de febrero, en la cual se elaboró y aprobó el Plan de Trabajo del grupo orientado a alcanzar dos objetivos: revisar y mejorar el documento “Lineamientos de Ejecución de Recursos” y plantear alternativas de financiamiento sostenible para el Fondo de Contingencia. Este Grupo Técnico está integrado por representantes de instituciones del sector público y de las organizaciones indígenas que son parte de la Junta de Administración.

## Convocatoria para elaboración de Planes de Rehabilitación de 12 sitios impactados de la Cuenca del río Marañón fue declarada desierta.

Luego de una segunda convocatoria en la que se presentaron dos empresas, el proceso fue declarado desierto debido a que ninguna cumplió con los requisitos y aspectos técnicos requeridos. Profonanpe informó en Junta de Administración la situación y ha sido autorizado para realizar una nueva convocatoria.

